

# PIG

*Marseille*

NO2



## DÉCORATION AVEC SUPPLÉMENT D'ÂME



**L'ÂNE BLEU**  
anebleu.com

46, rue Breteuil  
13006 Marseille  
04 91 81 12 00

eshop@anebleu.com  
@lanebleu  
fb.com/anebleu



**Trente ans bientôt et toujours ce charme fou, cette élégance dingue, cette ambiance unique, ces petits riens qui font la différence. L'Âne Bleu est un lieu comme il en existe peu, généreux, solaire, envoûtant. Une partie showroom, véritable laboratoire d'idées, et une partie architecture d'intérieur avec un bureau d'études.**

Une atmosphère feutrée où aucun objet, aucun meuble, n'a été posé au hasard. Dans cette boutique multiple qui nous plonge avec délice dans l'univers très personnel de la décoratrice Virginie Dumon, le mobilier en bois de citronnier s'acoquine avec les canapés généreux où se prélassent des coussins veloutés tandis que sur les murs, miroirs art déco et papiers peints panoramiques imaginés par l'illustratrice Elisabeth Pesé viennent agrandir l'horizon. Linge de maison, arts de la table, vêtements, luminaires... tout, ici, est choisi avec soin pour constituer un ensemble ethnique et rétro, lumineux et poudré. Originaire de la Drôme, Virginie a l'âme au sud, la tête dans les étoiles, des attaches au Sénégal, et une maman qui vit à Taroudant au Maroc. Baroudeuse, voyageuse, esthète et rêveuse, l'architecte d'intérieur propose sa conception de l'agencement des espaces, sa vision des volumes et des formes, sa manière d'assembler meubles et objets décoration aux particuliers en mal d'évasion et de douceur. Fier de sa longévité, L'Âne Bleu trottinera prochainement jusqu'au cœur des vignes, dans le domaine viticole de Château Angueirou à Bormes-les-Mimosas, où se construit son nouveau showroom de 120 m<sup>2</sup>.

READ IN ENGLISH  
P. 227

« *L*a Méditerranée est omniprésente dans ma façon d'envisager la décoration et les aménagements intérieurs comme extérieurs. Mes collections Un été en Méditerranée et Un hiver en Provence en sont d'ailleurs la plus belle preuve... Notre boutique showroom intimiste est à la fois un lieu d'inspiration, de découvertes, de création et de rencontres pour lequel je travaille soigneusement la scénographie avec mes équipes, afin de mettre en lumière les marques et créateurs que nous aimons. »